
 
Nach Beschluss des Hauptausschusses vom 02.09.2014 war der Antrag auch im Brandaus-
schuss vor zu beraten und nicht nur als Mitteilung auf die Tagesordnung zu setzen.  
Der Ausschussvorsitzende Herr Lassen erläutert den Antrag und merkt an, dass es dem An-
tragsteller überlassen werden müsse, wo er seinen Antrag stelle. Fachdienstleiter Kasulke 
merkt an, dass ein Zugang der Bediensteten des Fachdienstes sowohl über die Alarmaus-
fahrt am Ring sowie über die Einfahrt Bachstr, die für die Rückkehr der Einsatzfahrzeuge 
vorgesehen ist, nicht möglich ist. Der Stadtteilvorsteher Böcklersiedlung- Bugenhagen, Herr 
Schaks, teilt mit, dass der Stadtteilbeirat ein positives Votum erteilt hat, man aber eine Ver-
kürzung des Schulweges der 4 in der Nähe liegenden Schulen wohl kaum feststellen wird.  
 
Der Antrag wird mit 8 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme angenommen. 
 


